

Dragonball - Die neue Saga beginnt!

[Fortsetzung]

Die neuen Gefährten

Von _MatsumotoRangiku_

Kapitel 13: Das leuchten der Krüge

Zur selben Zeit wo unten auf der Erde die Turniere stattfinden geht oben im Palast Gottes was ganz anderes vor. Als Popo gerade dabei ist alles auf Hochglanz zu bringen kommt er bei dem langsam dem Gang entlang zu den Ganzen Räumen. Als er dann bemerkt das in einem der Räume auch dort wo das Heilige Wasser ist plötzlich alle Krüge anfangen zu leuchten erschrak Popo. Das Leuchten hatte er noch nie gesehen es leuchtete immer wieder auf und dann war es wieder weg. Wie ein Rhythmus zu einem Herz so leuchteten die Krüge. Direkt reagierte Popo und lief die Flure entlang Dende war stand wie immer am Rande des Palastes und blickte zur Erde, er hatte die kurze Anwesenheit von Son Goku gespürt und war direkt aufmerksam geworden. Als dann dennoch Popo so aufgeregt angerannt kam horchte er auf.

„Was ist den los Popo warum rennst du den hier so rum?“ fragte er dann leicht verwundert und drehte sich dann direkt zu ihm um. Als Popo zum aufatmen kam sprach dieser auch.

„Die Krüge... alle Krüge mit dem Wasser leuchten... Popo nicht wissen ob gutes... oder schlechte Zeichen das sein.“ Meinte er nur kurz und zeigte dann zu dem Eingang. Dende weitete seine Augen und folgte Popo dann zu den Krügen als sie beide dort ankamen glaubte er nicht was er dort sah, er ging näher ran und blickte in einen der Krüge das Wasser schien sich immer wieder leicht ins schwarze zu verfärben beim leuchten. Er hatte so was in all den Jahren noch nie gesehen, es machte sogar ihm Angst und verpasste ihm eine kalte Gänsehaut. Als er dann aber schließlich auf schaute schluckte er. Deswegen war Son Goku auf der Erde er wusste wahrscheinlich das etwas geschehen wird, ob die anderen davon wissen?